
 

 

 

 

ESCLARECIMENTO SOBRE AS AMOSTRAS 

 

Prezada Comissão, 

 

Venho por meio deste, sanar dúvidas referente ao quantitativo de amostras que serão 

solicitadas pela comissão. 

Neste proposito, gostaríamos de saber se as amostras por ora solicitadas serão apenas 

uma unidade de cada item vencido, ou a grade de tamanhos do item vencido. 

Atenciosamente, 

 

Vera Cruz-RN, 24 de outubro de 2023. 

 

 

 

DAVI PINHEIRO DE LIMA JUNIOR 

Sócio Proprietário 
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